Connaissez-vous Claire Elzière et Véronique Rivière? Non, sans doute, et c'est normal. Mais c'est injuste. Ignorées par les médias, ces chanteuses portent haut. depuis longtemps, les couleurs, exigeantes, de la chanson « à la française », paroles ciselées et accompagnement soigné. La première (1) remet à l'honneur des chansons oubliées (de Pierre Louki, dans son dernier album) ou des perles du répertoire; la seconde (2), auteur et compositrice, crée, disque après disque, une œuvre forte et originale : des chansons de haute tenue d'écriture et de musique (surtout quand Michel Haumont leur offre sa guitare!). L'une et l'autre se produisent régulièrement. en France, mais aussi à l'étranger, où elles témoignent de la permanence de la chanson française. Retenez leurs noms et, si elles passent près de chez vous, n'hésitez pas! (1) Disques Saravah. (2) Disques Edina Music.